
来場者から出された質問・意見（質疑応答の結果） 

 

・質問：１件  ・意見：１件 

 質問・意見 回答 

① 

米軍再編に関する今後の市の動向に

ついて、引き続き、国との話し合いを

行っていくのかなど、今後の見通しは

どうか。 

 

（市長）防衛省とは強いパイプを持っており、先

日も九州防衛局長等と意見交換を行ったところで

ある。今後、市民の生命・財産の保護や日常生活

に支障をきたす事象が起こる可能性がある場合に

は、しっかりと国に意見を伝えていく。 

 

② 

・このような報告会により、市民も 

はじめて市政を知ることができた

のではないか。 

・市の財政状況を心配していたが、本

日の説明を聞いて、改めて厳しい財

政状況にあると感じた。 

・副市長は外部から来られているの

で、地元の人では気づかないことな

ど、外からの視点で市政へ助言して

いただきたい。 

・市長には思い切った改革に取り組ん

でいただき、市民が住みよいまちを

つくっていってほしい。 

― 

 


